
令和２年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月9日 30分 岡田憲二 1 庄ぜん跡地の活用について

（水） 議員

午前10時

12月9日 60分 黒須俊隆 1 次年度予算について

（水） 議員 (1) コロナ禍において市税等減収はどの程度か

午前10時30分 (2) 事業等の見直しはあるのか

2 コロナ感染者の医療体制について

(1) 市内感染者のこれまでの治療の流れ

(2) 市内病院や医師会の体制、今後の状況

3 学校給食について

(1) 学校給食の公会計化について

① 公会計化についてどのように考えているか

② 実務者はだれなのか。コロナ禍において教員の負担削減を

③ 公会計になれば給食費助成申請はしなくてもよくなるか
(2) コロナ禍において給食費負担の厳しい家庭が増えていない

か

(3) 有機学校給食の導入について

① 市内の無農薬農家や有機農家は

② 農水省の支援はどのようなものか

4 災害対応について

(1) 自助共助は具体的に何を求めているのか

(2) 要支援者の対策について

① 要支援者等名簿は作成されているのか

② どのような内容でどの程度作成されているのか

③ 区自治会にどこまで個人情報は知らせられるのか

④ 区自治会と民生委員はどこまで情報を共有できるのか
⑤ 社協の見守り活動における情報共有はどのようなスキーム

か

5 職員のメンタルヘルスについて

(1) 自殺や休職、早期退職の推移

(2) それらの原因と対策は

(3) 職員懲戒処分の指針について

12月9日 60分 蛭田公二郎 1 水道料金の値下げについて

（水） 議員 (1) 統合に関して県の方針変更について

午後1時 ① 方針変更の内容

② 方針変更の理由

③ 方針変更に反対をすべきではないか

(2) 統合・広域化の促進に向けて

① 統合のタイムスケジュール

② 市町村の意見反映を

③ 水道料金値下げの努力を

2 コロナ禍の予防接種について

(1) 広報の内容について
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日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

① 高齢者のインフルエンザ予防接種について

② 厚労省通達に関連して

(2) インフルエンザ予防接種促進について

3 地域公共交通について

(1) 増穂コミュニティバスについて

① 次年度契約の公募結果

② 何故減便にしたのか

③ 地域公共交通活性化協議会の検討

(2) 「はまバス」について

① 利用状況について

② 今後の運行計画について

(3) 乗り合いタクシーの運行について

4 小中川の改修計画について

(1) 改修計画の内容と実施について

① 「計画」と「追加工事」の概要

② タイムスケジュールと減災の効果

(2) 護岸などの日常の管理体制

(3) 小中川と自然環境保全について
12月9日
（水）

40分 林正清子
議員

1 依然続く「新型コロナウイルス感染症」における予防策と
打破する取組みについて

午後2時 (1) 学校関係、高齢者・障がい者関係施設・通所機関、通勤時
における予防策、情報共有の在り方と望むもの

(2) 行事等が中止される中で、再開のめどと経済等復活・再生
の見通しについて

2 大網小学校遠距離通学児童送迎バスについて
(1) 市補助金の見直しについて

3 わが市における太陽光発電設置状況について
(1) 市における現状把握と規制、再生可能エネルギーとしての

取組についての見解

(2) 太陽光発電設備の設置及び管理に関するガイドラインの役
割と、今後の課題について

4 通学路のブロック塀について
(1) 通学路で、点検項目を満たさないブロック塀の所有者への

啓発後の進捗について

5 情報掲示板設置の検討について

12月9日 60分 石渡登志男 1 防災（減災）対策について

（水） 議員 (1) 主に飲料水や食料の市の最新備蓄状況は
午後2時40分 (2) 災害時における最低限必要だと思われる備蓄品を具体的に

今まで以上に市民にお知らせしてみてはどうか

(3) 陸閘箇所（白里中央海水浴場入り口）の開閉扉の進捗状況

2 インフルエンザ予防接種について

3 職員のメンタルケアについて

4 はまバスの現状について

5 小・中学校におけるいじめ問題について
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